

XIN LING FA MEN: Tata Cara Melepaskan Makhluk Hidup – *Fang Sheng*

Dengan melepaskan makhluk hidup atau *Fang Sheng* berarti berdana dengan uang, berdana dengan Dharma, berdana dengan membebaskan makhluk lain dari rasa takut, berdana dalam ketiga hal ini, adalah kebajikan yang tak terhingga besarnya. Kebaikan terbesar yang diperoleh dengan melakukan *Fang Sheng* adalah terhindar dari segala malapetaka dan memperpanjang umur. Sedangkan, melafalkan paritta bisa melindungi diri kita, sebaiknya keduanya dilakukan bersama untuk memperoleh hasil yang lebih baik.

Sepanjang jalan pergi *Fang Sheng*, anda boleh mulai melafalkan paritta, paling bagus melafalkan {Da Bei Zhou}, sebelum melafal sebutkan nama anda sendiri: “Mohon Guan Shi Yin Pu Sa yang maha welas asih memberkati saya XXX (nama sendiri) terhindar dari malapetaka dan panjang umur, saya berjanji akan melakukan lebih banyak jasa kebajikan.”, lalu mulai melafalkan {Da Bei Zhou}, semakin banyak semakin bagus.

Sampai di tempat tujuan: (1. Berterima kasih, 2. Melafalkan paritta, 3. Mengucapkan permohonan, 4. Mulai melepaskan makhluk hidup, 5. Berterima kasih)

1. Berterima kasih

Dengan tangan bersikap anjali, memandang langit dan mengucap 3x: “Terima Kasih Guan Shi Yin Pu Sa yang maha welas asih, maha penolong, dan maha tahu” (Gan En Na Mo Da Ci Da Bei Jiu Ku Jiu Nan Guang Da Ling Gan Guan Shi Yin Pu Sa Mo He Sa)

2. Melafalkan Paritta

1x {Da Bei Zhou}, 1x {Xin Jing}, 7x {Qi Fo Mie Zui Zhen Yan}.

Bagi umat yang belum bisa melafalkan paritta, boleh terus mengucapkan nama Pu Sa: Na Mo Da Ci Da Bei Guan Shi Yin Pu Sa

3. Mengucapkan Permohonan

1) Melepaskan makhluk hidup untuk diri sendiri

Permohonan: Guan Shi Yin Pu Sa yang maha welas asih, saya XXX hari ini melepas N ekor ikan, mohon Guan Shi Yin Pu Sa berwelas asih memberkati saya XXX terhindar dari malapetaka dan panjang umur atau mengurai hubungan karma buruk, menghapus karma buruk (atau memohon hal – hal lainnya), saya pasti akan melakukan lebih banyak jasa kebajikan.

2) Melepaskan makhluk hidup mewakili orang lain (sebaiknya menggunakan uang dari orang yang diwakilkan):

Permohonan: Guan Shi Yin Pu Sa yang maha welas asih, YY (nama orang yang diwakilkan) melepaskan N ekor ikan, mohon Guan Shi Yin Pu Sa memberkati YY terhindar dari mala petaka dan panjang umur (atau memberkati YY dengan permohonan lainnya).

(baik menggunakan uang dari orang yang diwakili, maupun menggunakan uang kita sendiri mewakili orang lain, sebaiknya jangan menyebutkan jumlah uangnya.)

Terakhir ditambahkan: Mohon Guan Shi Yin Pu Sa yang maha welas asih memberkati saya XXX, saya hari ini membantu YY melepaskan makhluk hidup, mohon Pu Sa memberkati agar hutang karma dari YY jangan dibebankan pada saya, semoga dengan YY melepaskan makhluk hidup bisa menghapuskan karma buruknya.

3) Melepaskan makhluk hidup untuk Master

Permohonan: Guan Shi Yin Pu Sa yang maha welas asih, hari ini saya XXX melepaskan N ekor ikan untuk Master Lu, mohon Pu Sa memberkati Master dengan kesehatan, agar bisa menyelamatkan lebih banyak makhluk lainnya. Bersama juga menumbuhkan perasaan welas asih, semoga semua berbahagia dalam Dharma.

4) Melepaskan makhluk hidup untuk orang yang sudah meninggal

Bisa melepaskan makhluk hidup bagi sanak keluarga yang sudah meninggal dalam kurun waktu 49 hari setelah orang tersebut wafat.

Permohonan: Guan Shi Yin Pu Sa yang maha welas asih, saya XXX (nama sendiri) hari ini melepaskan N ekor ikan (atau udang atau binatang lainnya), mohon Guan Shi Yin Pu Sa berwelas asih memberkati ZZZ (nama orang yang sudah meninggal) dan menghapuskan karma buruknya.

4. Mulai melepaskan makhluk hidup

- 1) Sebelum melepaskan makhluk hidup sebaiknya memohon pada Pu Sa: jika sewaktu Fang Sheng, ikan/binatang lain yang dilepaskan tertangkap dan ada masalah polusi lingkungan, mohon Guan Shi Yin Pu Sa yang maha welas asih dan maha penolong serta Dewa Pelindung Dharma memaafkan saya. Mengucapkan permohonan ini untuk mengatasi masalah saat ikan atau binatang yang dilepaskan tidak bisa beradaptasi dengan baik dalam lingkungan barunya, seperti, ada polusi air, mungkin juga jenis ikan yang dilepas biasanya tidak hidup di habitat air yang begini, atau ada ikan lain yang lebih besar memangsa ikan yang lebih kecil, dan berbagai hal lainnya, sebaiknya memang sebisa mungkin menghindari hal - hal tersebut, dengan memilih tempat pelepasan yang paling tepat untuk menjaga kegiatan *Fang Sheng* bisa berjalan dengan baik dan sesuai dengan aturan.
- 2) Saat melepaskan makhluk hidup boleh terus melafalkan {Da Bei Zhou}, {Xin Jing}, {Wang Sheng Zhou} jumlahnya tidak dibatasi, semakin banyak semakin bagus. Sebelum melepaskan ikan ke dalam air ucapkan sekali lagi: "XXX melepaskan N ekor ikan (atau udang atau hewan lainnya), mohon Guan Shi Yin Pu Sa yang maha welas asih memberkati saya XXX (atau keluarga dari XXX) terhindarkan dari mala petaka dan panjang umur...." lalu secara perlahan melepaskan ikan ke dalam air, melepaskan ikan ke air secara pelan-pelan dan hati-hati, supaya tidak menyakiti ikannya. Jangan melafalkan paritta sambil memandangi air, sebaiknya memandangi langit.
- 3) Jika saat *Fang Sheng* ada ikan, udang, kepiting dan binatang lainnya ada yang mati, harus melafalkan {Wang Sheng Zhou} untuk mendoakan arwah mereka ke alam yang lebih baik, biasanya 3x {Wang Sheng Zhou} untuk setiap ekor udang, 7x {Wang Sheng Zhou} untuk setiap ekor kepiting, 7x {Wang Sheng Zhou} untuk setiap ekor ikan.

5. Berterima kasih

Acara pelepasan sudah selesai, kembali kedua tangan bersikap anjali "Terima kasih Guan Shi Yin Pu Sa yang maha welas asih dan maha penolong". (Gan En Na Mo Da Ci Da Bei Jiu Ku Jiu Nan Guang Da Ling Gan Guan Shi Yin Pu Sa Mo He Sa)